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L'operazione fu un
successo
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Due anni fa dovevo operarmi. Avevo
molta paura, perchè ho due bambini
che in quel momento avevano 6 e 5
anni. L’operazione era lunga e
complicata per cui, dal giorno in cui
mi informarono, cominciai a pregare
san Josemaria. L’operazione fu un
successo e finora non mi sono mai
sentita meglio.



Grazie alla Madonna di Lourdes e a
san Josemaria
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